

Fecha: 15-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Linares: Dos incendios forestales simultáneos activaron protocolos de bomberos para controlar la emergencia

Pág. : 7

Cm2: 597,3

VPE: \$ 1.194.594

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Linares: Dos incendios forestales simultáneos activaron protocolos de bomberos para controlar la emergencia

Un complejo escenario debió sortear el Cuerpo de Bomberos de Linares tras declararse dos alarmas públicas por los incendios forestales en San Bartolo y camino Palmilla.

“Tuvimos dos alarmas simultáneas las cuales las dos significaron una segunda y una tercera alarma forestal, una en San Bartolo, y la otra camino a Palmilla en el Callejón de Los Remolinos, lo que significó la afectación de 15 hectáreas consumidas de vegetación y en San Bartolo 5 o 6 hectáreas de vegetación también. Señaló el Segundo Comandante de Bomberos en Linares, Ángelo Gajardo.

Senapred monitoreó la situación y dispuso de coordinaciones para la concurrencia de brigadas nocturnas de CONAF

Para poder controlar la Retiro, Longaví, San Javier, Villa Alegre, Colbún y Yeras Buenas lo que fue resultado de la positiva respuesta de los cuerpos cercanos y la activación de los protocolos que maneja bomberos para enfrentar emergencias de mayor complejidad.

Consultado el Comandante Gajardo debido a la reiteración de siniestros en la noche, señaló que “nosotros no tenemos un peritaje de estos incendios forestales, esos incendios forestales los peritajes

son de CONAF. También nos llama la atención, pero en el caso de hoy teníamos una gran temperatura en el día, teníamos viento y la verdad es que no tuvimos mayores emergencias durante la tarde, durante la jornada, solo en la noche”.

Desde SENAPRED se monitoreó la situación tanto a nivel regional como provincial para activar recursos complementarios ya que la comuna se encontraba con Alerta Roja, generada

principalmente por el incendio en el Cajón de Pejerrey que sigue combatiéndose del aire debido a lo inaccesible para brigadas y personal terrestre

y que hasta ahora ha consumido cerca de 130 hectáreas.

De allí, el requerimiento de una brigada nocturna de CONAF

y el seguimiento constante del comportamiento del viento y la violenta condición del fugo que se multiplicada a través de diferentes focos.



Monitoreo incendio Pejerrey

